



communiqué

N^o: 23
No.:

LE 16 FÉVRIER 1984

REGAN ET BROCK SE RENCONTRENT À WASHINGTON POUR DISCUTER DE LIBRE-ÉCHANGE SECTORIEL

L'honorable Gerald Regan, ministre du Commerce international, a annoncé aujourd'hui qu'il prévoit rencontrer le Représentant spécial au commerce des Etats-Unis, l'ambassadeur William Brock, à Washington le vendredi 17 février. Depuis l'annonce des résultats de l'Etude de la politique commerciale canadienne en août dernier, on a commencé à examiner de part et d'autre de la frontière les avantages et désavantages qu'auraient des arrangements de libre-échange limité à certains secteurs. Les discussions avec M. Brock ont pour but de faire le point sur la situation et de clarifier le programme de travail pour les prochains mois.

Le ministre Regan et l'ambassadeur Brock en profiteront également pour revoir d'autres questions commerciales bilatérales courantes et pour signer une entente sur les mesures de sauvegarde qui posera les règles de base de l'application par l'un et l'autre pays, conformément à leurs obligations en vertu du GATT, de mesures de restriction des importations qui influent sur les intérêts commerciaux de l'autre pays.

- 30 -